

☆スマホ相談員のつづやき☆

家族にも勧められるが「今更スマホなんて使えない!」と思っているシニアの皆様。まだ間に合います。そして始めるなら1日でも早い方がお得です。スマホ相談者の半数は80歳代です。スマホにして良かった1番は「QRコードを読み取ることが出来る」です。



最近見かける四角いモジャモジャの「QRコード」と呼ばれる物には情報が詰まっており、スマホのカメラでその情報が読めるのです。テレビ画面でもよく登場しますし、ワクチン接種申し込み書類にもありましたね。



横のQRコードを読んでみてください、何が出てきましたか？

『銀嶺だより』の表紙題字横のQRコード読み込むと、シルバー人材センターのホームページが見られます。



やっと慣れた携帯電話での文字入力。「ガラスの画面で文字入力ができるの?」とご心配の方、スマホでは🗨️のところを押して音声入力出来ます。

国のデジタル予算がシニアにも割り当てられており、生涯学習センター、高齢者支援センターでも無料の相談室があります。

スマホはただの電話ではありません。停電してもライトが使えます!

「YouTube」で沢山の動画も無料で楽しめます。